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意見・要望（1件） 

出来る限りの開催を要望します。前回も結果的に開催予定日については、台風の 

影響はほぼなかったと記憶しております。コロナ禍で開催も難しいと考えますが、 

コロナ禍であっても船舶は通常運航で日夜船務に従事しております。重要な協議会 

であると認識しておりますので、できる限りのよりよい協議会となるよう開催を要 

望します。 

 

 

 

 

 

 

 

事務局回答 

 

貴重なご意見有難うございました。 

ご理解いただいておりますとおり、本協議会総会は、異常気象時における船舶交通の危

険を防止するための対策の実施に関して、構成員の皆様と一同に会し、必要となる船舶

の退去、連絡体制の構築などの検討を行う重要な場と認識しています。 

令和 4 年度総会は、台風第 4 号の接近に万全な準備体制を整えるため、やむなく、書面

開催とさせていただきました。 

翌年度以降は、総会の開催について、あらかじめ複数の開催日の計画又はリモートによ

る開催とするなど、台風の襲来、コロナ感染拡大などの事案発生に対応できるよう準備

する所存です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


